



logopädieaustria

Sprachentwicklungsstörungen

Die kindliche Sprachentwicklung ist einer der komplexesten Entwicklungsschritte des Kindesalters. Deshalb zählen SES zu den häufigsten Entwicklungsstörungen. Dabei haben Kinder Probleme beim Erlernen der Sprache (Wortschatz, Grammatik, Sprachverständnis) und/oder des Sprechens, d.h. der Aussprache von Lauten.

Symptome:

- Eingeschränkter aktiver Wortschatz (mit 2 Jahren weniger als 50 Wörter)
- Probleme in der Grammatikentwicklung (mit 2 Jahren keine 2-Wort-Kombinationen, ab 2 ½ Jahren fehlende Verbzweitstellung im Hauptsatz)
- Probleme bei der Aussprache von Lauten
- Probleme im Sprachverständnis: Kinder reagieren auf Aufforderungen nicht oder nicht korrekt
- Probleme beim Erzählen und später Schreiben von Geschichten/Texten

Bei Fragen zum Störungsbild, zur Therapie oder allgemeine Informationen wenden sie sich bitte an office@logopaediaustria.at oder Ihre Logopädin/Ihren Logopäden.